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平成３１年第４回（３月定例）教育委員会 
 

１ 日 時  平成３１年３月２７日（水） １６時３０分～１７時１５分 

 

２ 場 所  諫早市役所 ８階 ８－２会議室 

 

３ 出席者  教育長  西村 暢彦 

委 員  緒方 正親 

       委 員  秀島 はるみ 

       委 員  大石 竜基 

委 員  宮本 峻光 

 

 

４ 会議に出席した事務職員 

       教育次長      井上 良二 

       教育総務課長    田島 正孝 

       学校教育課長    福元 英典 

       生涯学習課長    藤山 誠治 

       文化振興課長    吉谷 成彦 

 

５ 議題 

議案第３号 諫早市文化財保護審議会委員の委嘱について 

議案第４号 諫早市少年補導員の委嘱について 

報告第４号 臨時代理の報告について（諫早市教育委員会職員の任免につい

て） 

  



 - 2 - 

１６時３０分開会 

議事録署名人の指名 

 

 大石委員と秀島委員を議事録署名人に指名 

 

議事の非公開 

 

議案第３号、議案第４号及び報告第４号は、人事案件であるため非公開 

 

議事録の承認 

 

○ 平成３１年第２回（２月定例）教育委員会の議事録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

○ 平成３１年第３回（２月臨時）教育委員会の議事録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

教育長等の報告の要旨 

 

１ 教育長の報告 

○平成３１年３月定例市議会について 

代表質問では、「小中学校の普通教室等へのエアコン設置について」年末ま

でに間に合うのかとの質問、「学校給食費について」給食費を無償化できない

かとの質問があった。一般質問では、「スマホ・携帯の使用におけるネット依

存について」、「不登校について」、「ＩＣＴ活用の取り組みについて」、「小中学

校へのエアコン設置を早急にできないか」、「小中学校のトイレの洋式化につい

て」、「インフルエンザによる学級閉鎖や学年閉鎖について」の質問があった。

エアコン設置の質問については、年末までの完了を目指しており、今年の夏ま

では難しいとの回答をしたところである。 

また、任期満了を迎える大石委員の後任に、原田裕介氏を教育委員に任命す

ることについて、議会の同意が得られたことを報告する。 
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〇連合婦人会７０周年記念大会について 

３月３日に諫早市連合婦人会の７０周年記念大会が行われた。 

〇中央公民館まつりについて 

３月１０日に中央公民館まつりを行い、自主学習グループの発表があった。 

〇小・中学校の卒業式、幼稚園の卒園式について 

諫早市立小・中学校の卒業式、幼稚園の卒園式では、いい天気に恵まれよか

った。 

 

《教育長の報告に対する質問・意見》 なし 

 

 

２ 教育次長の報告 なし 

 

 

《教育総務課長の報告》 

〇各課の主な仕事（平成３１年度当初予算版）について 

 

 

《 非公開議事 》 

 

１ 議案第３号 諫早市文化財保護審議会委員の委嘱について 

文化振興課長 説明 

削除 

 

原案どおり可決 

 

２ 議案第４号 諫早市少年補導員の委嘱について 

生涯学習課長 説明 

削除 

 

  原案どおり可決 

 

３ 報告第４号 臨時代理の報告について（諫早市教育委員会職員の任免について） 

教育総務課長 説明 

削除 

 

  了 承 
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その他 

 

教育総務課長  

定例教育委員会の日程について説明 

 

１７時１５分閉会 

 


